
令和 2 年 8 月 20 日開催「おしゃべりカフェ」参加者意見 

会場：議員控室内ミーティングルーム 

 

 議員定数と報酬については、面積や人口など物理的なことでは考えていない。活動が一番で、汗

をかいて働いてくれれば報酬を上げてもいいのではないかと考える。 

 議会だよりは興味がわかない。文面がありきたりである。一般質問だけは、質問者の考えや思い

がわかる。しかし答弁者の名前がなく考えや姿勢がわからない。町民に伝わるようにしてほしい。 

 三菱ガス化学の所も整備されたが、桜の木の所が鋭角に狭くなっている。議員も町の中を歩き不

自由な所、危ない所に気づき動いてほしい。 

 東山北駅ロータリー付近に有料駐車場を作ってほしい。小田原百貨店やクリエイトを中心に経済

特区にしていただき、コンビニや喫茶店等商業施設を広げてほしい。 

 「やまきた塾」の参加資格が塾に行ってない方が対象は不公平である。 

 防災監には町民意識の改革を。 

 災害時のペット避難については、同行避難（一緒に行き部屋は別）か同伴避難（同室に避難）な

のか考えを知りたい。 


